

## Treinta pasajeros de Aires evacúan San Andrés hoy

Escrito por Redacción

Lunes, 16 de Agosto de 2010 19:13 - Última actualización Lunes, 16 de Agosto de 2010 19:14

---



Treinta de las víctimas más delicadas del accidente del avión de Aires serán evacuadas hoy en una maniobra múltiple que incluye la utilización de cuatro aeronaves especiales.

En primer lugar, hacia las cinco de la tarde fueron evacuadas en un avión ambulancia las dos menores de edad que se encontraban en estado crítico, especialmente una niña de doce años (en la foto) con severos traumas craneo encefálicos.

Más tarde saldrán cuatro adultos en estado crítico y siete considerados más estables en sendas aeronaves de la línea aérea Servicio de Asistencia Área Medicalizada (Sarpa).

Y finalmente, otros 17 pasajeros también afectados pero considerados más estables, serán evacuados en un avión de la Fuerza Aérea Colombiana (FAC)

De esta manera 30 pasajeros del vuelo de Aires habrán abandonado la isla esta noche dejando tras de sí a 90 viajeros más que dormirán en los diferentes hoteles que los esperaban para darles albergue esta madrugada.